



© Jörg Steinmetz

Rainbirds

Through The Web Of Time – 40 Jahre Rainbirds

1986 machten die Rainbirds aus einem Plan einen Hit: Mit „*Blueprint*“ schufen sie nicht nur einen Song, sondern eine echte Blaupause für anspruchsvolle Popmusik. Der Sound der Berliner Band um Sängerin und Songwriterin **Katharina Franck** beweist auch vier Jahrzehnte nach der Gründung: Wenn Pop gut gemacht ist, trifft er direkt ins Herz.

Die Songs der Rainbirds haben nichts von ihrer Relevanz verloren. Sie sind zart, verspielt, ausufernd und minimalistisch. Und immer wohnt ihnen der Drang inne, gehört werden zu wollen. Zum 40-jährigen Bandjubiläum kehren sie in (erweiterter) Originalbesetzung auf die Bühne zurück: Neben den Gründungsmitgliedern **Katharina Franck** und Bassist **Michael Beckmann** sowie der Pianistin, Komponistin und langjährigem „Rainbird“ **Ulrike Haage** stehen der E-Gitarrist **Werner Neumann** und der Schlagzeuger **Dominique "Gaga" Ehlert** mit auf der Bühne.

Für die Jubiläums-Konzertreihe, die sieben Alben – vom gefeierten Debüt „*Rainbirds*“ bis zum 2014 erschienenen „*Yonder*“ – in den Mittelpunkt rückt, geben sich zudem **Rodrigo González** (Die Ärzte) und Gründungsmitglied **Wolfgang Glum** als Gäste die Ehre.

„Das werden die besten Rainbirds, die es je gab“, verspricht **Katharina Franck**, der Leitvogel mit der nach wie vor klaren und variablen Stimme und die einzige Konstante in der sich seit 1986 ständig wandelnde Formation. „Oder, wie ich es in meinem Song „*Meilenstein*“ singe, es wird nichts weniger als „der Wendepunkt als Ruhepol in aufgewühlten Tagen, die Zäsur als Ausgangspunkt zu vielen neuen Fragen.“

Zitate:**Wolfgang Glum:**

„Im Frühjahr 1986 traf ich tief in Kreuzberg in einem Übungskeller auf Katharina Franck und Beckmann, und wir drei, äußerst unterschiedliche Charaktere, begannen, intensiv an Katharinas Songs zu arbeiten. (...)

Trotz des Splits der Urbesetzung der Band 1989 behauptete sich vor allem der Song ‚Blueprint‘ bis heute in der Radiolandschaft, und ich freue mich immer, wenn ich auf Leute treffe, die mit unserer Musik und ‚Blueprint‘ schöne, wertvolle Erlebnisse oder prägende Ereignisse verbinden. Dass uns da gemeinsam etwas ganz Besonderes gelungen ist und wir uns nun nach 40 Jahren erstmalig wieder auf der Bühne zusammenfinden, ist wahrlich ein Grund, mit unseren Fans zu feiern!“

Beckmann:

„Es bedeutet mir viel, nach 40 Jahren noch einmal mit den Rainbirds auf der Bühne zu stehen... Seit meinem letzten Konzert mit den Regenvögeln 1989 in London hat sich diese Geschichte für mich nie wirklich abgeschlossen angefühlt. Jetzt schließt sich der Kreis, und ich freue mich riesig, mit der Band noch einmal eine Runde fliegen zu dürfen, gemeinsam auf der Bühne zu stehen und diese Songs mit allen zu teilen, die uns all die Jahre begleitet haben.“

Rodrigo González:

„Die Trennung vor 36 Jahren habe ich bis heute nur negativ in Erinnerung. Mit meinem Auftritt in Originalbesetzung möchte ich diese dunkle Phase hinter mir lassen und sie durch Spaß und Freude an der Musik ersetzen. Es ist mein Wunsch, den Kreis zu schließen und die Vergangenheit hinter mir zu lassen, um mit den Rainbirds die Musik zu feiern.“

Ulrike Haage:

„Ich freue mich sehr, mit den Rainbirds dieses Kapitel noch einmal aufleben zu lassen. Diese Musik wieder live zu spielen, ist wie in einen Dialog mit meinem früheren Ich zu treten, voller Emotionen und Spielfreude, und mit all der musikalischen Erfahrung, die bis heute dazugekommen ist. Everything falls into place“

Katharina Franck:

„Rainbirds waren von Anfang an eine höchst heterogene Gruppe, angetrieben von einer jungen Frau, von mir, die auf der Suche nach ihren Verbündeten war. Das war, ohne dass ich das damals schon wusste, die Blaupause für mein Leben. Wenn wir also 40 Jahre nach den ersten gemeinsamen Auftritten für ein paar grandiose Momente wieder miteinander musizieren und ein Publikum aus alten und neuen Fans das mit uns live erleben kann, bringt das bestimmt auch ein bisschen Frieden in diese, von vielen inneren und äußeren Konflikten geschüttelte Welt. Lasst uns Verbündete sein!“